



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ
地域を育み、大陸をつなぐ
2010~2011年度
R会長 レイ・クリンキンスミス

創立: 1980年(昭和55年)1月10日
会長: 田中 隆義
幹事: 加納 裕
例会会場: ヒルトン名古屋
会員数: 1980年(昭和55年)1月10日
会員数: 1980年(昭和55年)1月10日
会員数: 1980年(昭和55年)1月10日
会員数: 1980年(昭和55年)1月10日

事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/

第1504回例会

2011年5月19日(木) 晴 第41回 台北延平RCとの姉妹提携調印式

司会: 鶴田浩会場委員
音唱: 「中華民国國歌」「君が代」「奉仕の理想」
ゲスト: 台北延平RC 楊懷卿 Brian会長はじめ19名

会長挨拶

田中隆義会長

台北延平RC 楊懷卿 Brian会長はじめ会員の皆様、ご家族の皆様こんばんは。本日は多くの方に名古屋へお越しいただきましてありがとうございます。名古屋瑞穂RCを代表して、心より歓迎いたします。



本年3月15日の貴クラブ創立34周年記念式典にご招待いただき、大変お世話になり、ありがとうございました。参加者一同感謝申し上げます。その席上で、3月11日に起きた東日本大震災に際し、多額の義援金をいただきまして誠にありがとうございました。台北延平RCと瑞穂RC合わせて350万円を中日新聞社に委託し、中日新聞の紙面に2クラブの名前と金額が掲載されました。貴クラブの温かいご支援に感謝申し上げます。

台北延平RCと名古屋瑞穂RCは1987年2月11日に姉妹提携を結んでから24年目になりました。その間の貴クラブのご友情、ご高誼に対し厚く御礼を申し上げます。本日は8回目の姉妹提携調印を行います。私はクラブを代表してBrian会長と姉妹提携調印式を迎えることに感謝いたします。今後、両クラブが益々友好を深め、友情の輪が更に広がることを確信いたします。今日の調印式を出席者全員で祝い、更に親睦を深めたいと思います。

最後に両クラブの友好が永久に続き、貴クラブの益々の発展と、会員、ご家族の皆様のご健康を祈念し挨拶いたします。

「朋有り、遠方より来たる。亦楽しからずや。」

ありがとうございました。

台北延平RC会長挨拶

楊懷卿 Brian会長



名古屋瑞穂RC会長田中隆義様、並びにクラブ会員の皆様、ご家族の皆様こんにちは。台北延平RCの代表として、貴クラブ創立31周年を中心お祝い申し上げます。皆さん、おめでとうございます。

今年3月11日、日本の東北太平洋沖でマグニチュード9.0の大地震が発生しました。さらに宮城県など4県では大津波も発生し、死者は1.5万人を超え、何十万人もの人達が避難を余儀なくされております。同時に福島原発も破壊され、この災害は未だに解決することができません。

日本でこのような大災害が発生したにも関わらず、貴クラブは3月15日に当クラブ創立34周年式典に出席していただき、その友情に私達は心から感動しました。貴クラブは必ず災害地に援助し、被災地の再建などに全力で協力していくこと私達は信じてい

ます。我々のクラブは貴クラブと共に募金活動し、150万円の義援金を寄付しました。この金額は決して多くはないですが、我々両クラブの最高の友情の証になることを希望します。

今日の貴クラブの素晴らしい発展があるのは、歴代から現在の会員の皆さんのがロータリー精神を持って努力し、地域や世界のために多大なる貢献を続け、大きな成果を挙げてきたからだと思います。そんな皆様を私たちは心より尊敬しております。

貴クラブと台北延平RCは1987年2月11日から7回にわたり姉妹クラブの提携を続け、今年で24年目となりました。私たちの友好は時間とともに深くなり、特にここ数年、我々両クラブ共に新しい会員との交流に力を入れており、その交流が長く継続発展していくことを期待しております。良い関係の基礎を築きましょう。

本日、我々は貴クラブの創立31周年記念式典に出席し、第8回姉妹クラブ提携を締結しました。とても光榮なことです。田中隆義会長をはじめ、すべての会員の方々には大変温かい歓迎をしていただき、私たちはまるで我が家へ帰ってきたような気持ちになりました。来年は台北延平RCが創立35周年となります。その際は盛大な式典を執り行いたいと思っております。皆様是非お越しいただき、ご指導賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、我々両クラブの友好がいつまでも深く、長く続くことを願い、貴クラブの発展、会員の皆様やご家族の健康が順風満帆であられますようお祈り申し上げます。皆様、ありがとうございました。

ニコボックス

亀井直人ニコボックス委員長

- ・台北延平RC一同様よりご寄付いただきました。
- ・5月3日は誕生日でした。入院中は迷惑をかけました。

長瀬憲八郎さん

- ・妻の誕生日には素敵なお花をありがとうございました。台北延平RCの皆様、名古屋の街を楽しんで下さい。伊藤 豪さん
- ・台北延平RCとの姉妹提携を祝して。皆様にお世話になり、ありがとうございました。田中 隆義さん
- ・台北延平RCの皆様をお迎えして。稻葉 徹さん
- ・台南烏山頭ダムの記念式典に参加して、クラウンさんに大変お世話になりました。遠山 勇郎さん
- ・台北延平RCの皆様を歓迎して。本多 清治さん
- ・台北延平RCとの第8回姉妹提携調印式を祝して。

天野 正明さん	市岡 正蔵さん	近藤 雄亮さん
野崎 洋二さん	大島 浩嗣さん	松波 恒彦さん
高村 博三さん	松岡 道弘さん	入山 治樹さん
鈴木 圓三さん	田中 政雄さん	内田 久利さん
増田 盛英さん	高須 洋志さん	亀井 直人さん
平野哲始郎さん	岩本 成郎さん	長坂 邦雄さん
森 恒夫さん	八木沢幹夫さん	宗宮 信賢さん
高木 勝さん	吉木 洋二さん	加納 裕さん
梅村 昌孝さん	西本 哲さん	大嶽 達郎さん
閔谷 俊征さん	鈴木 淑久さん	宇佐美貞夫さん

出席報告

亀井直人ニコボックス委員長

会員66名 出席47名 (出席計算人数52名)

出席率 83.9%

5月 12日は補填により 94.8%

幹事報告

加納裕幹事

- ・台北延平RCより多額のご祝儀とたくさんのお酒をいただきました。ありがとうございました。
- ・次週5月26(木)11時より4階「けやきの間」にて長期ビジョン委員会、12時30分より5階「銀扇の間」にて臨時クラブフォーラム、13時40分より5階「桐の間」にて第9回地区大会実行委員会を開催いたします。各開催場所が変更になりましたのでご注意下さい。

姉妹提携調印式

瑞穂RCからは田中隆義会長、市岡正蔵国際奉仕委員長、加納裕幹事、台北延平RCからは楊懷卿会長、陳水心国際奉仕委員長、陳弘人幹事が代表して調印式が行われました。



記念品交換



懇親会

司会:入山治樹親睦活動委員長

開会挨拶:入山治樹親睦活動委員長

無事に調印式も終わり、これより台北延平RCの皆様をお迎えての懇親会を始めたいと思います。司会進行は私、入山が行います。ここからは私が日本語で話した後、英語で訳しますので少し時間がかかると思いますが、よろしくお願ひいたします。それでは乾杯の音頭を増田盛英直前会長にお願いしたいと思います。

乾杯:増田盛英直前会長

皆さんこんばんは。昨年の30周年記念式典には30人を超える多くの方々にお越し頂きありがとうございました。お陰様で大成功に終わることができました。8回目の調印式を記念すると共に台北延平RCと名古屋瑞穂RCの絆が深まり、両クラブの皆様の益々のご発展とご健勝を祈念し、乾杯したいと思います。乾杯!

アトラクション:エイサー

名古屋の沖縄県人会の方々で結成されたチーム「わしたユンタクバンド」による沖縄の伝統芸能「エイサー」を楽しみました。



懇親会風景



閉会の挨拶:台北延平RC 徐炎堯 House副会長

瑞穂RCの田中会長、および会員の皆さんこんにちは。私は今年度の副会長の徐炎堯 Houseです。今日は調印式と懇親会に参加して、とても楽しかったです。台北延平RCを代表して瑞穂RCの皆様との友情が続くことと共にご健康をお祈りいたします。ありがとうございました。

乾杯:瑞穂RC 平野哲始郎副会長

台北延平RCと瑞穂RCの皆さん、本日はありがとうございました。無事に調印式も終わりました。来年度は台北延平RCが創立35周年ですので、式典には瑞穂RCのメンバーでお邪魔させていただきます。その節はよろしくお願ひいたします。

台北延平RC歓迎行事



▲ セントレアにお出迎え



▲ ショッピングモール長島にて

例会のご案内

■今週の卓話 5月26日(木)

卓話講師: 神谷デザイン事務所代表取締役
神谷利徳さん

テー マ: 今商業ができる事、しなければならない事!

■次週の卓話 6月2日(木)

卓話講師: スペシャルオリンピックス広報委員会
委員長 伴義子さん

テー マ: スペシャルオリンピックスが目指すもの

■次々週卓話 6月9日(木)

卓話講師: 徳川美術館副館長 田辻秀紀さん

テー マ: 名古屋に伝えられた王朝の雅「源氏物語」